
Именительный падеж 
имен существительных   
множественного числа.



❖ Познакомиться с особенностями окончаний 
имён существительных в именительном 
падеже множественного числа.

❖ Развивать умение правильно употреблять 
их в речи.





 часть речи,
обозначает предметы, 

отвечает на вопросы кто?, что?



Единственное
                 
                      директор
                        
                          учитель
                      
                          воспитатель

                          инженер

                         сторож
                           

Множественное

          директора

           учителя

            воспитатели

          инженеры

           сторожа 
            



 Вывод:
   При склонении  имена 

существительные во 
множественном числе не 
делятся на 1, 2, 3 склонение

 
                                                     
                                                 

                                                              
                                

                  


